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本報記者

就早前士嘉堡醫院董事局否決與紅河谷醫療體系合併，士嘉堡華人

外展會表示支持，認為政府沒有明確承諾及足夠撥款支持，合併計

畫無法推展，期望當局以病人及市民利益為出發點，正視士嘉堡區

改善醫療服務的需要。

外展會創辦人李美怡律師說，士嘉堡華人外展會近月召開新聞發布

會，表達支持士嘉堡醫院與紅河谷醫療體系合併。該會深信一個良

好的合併醫療體系，必須會實現經濟效應，最終提高病人護理的質

素。其實，士嘉堡社區人口不斷增加，但沒有得到政府公平的資助

金額，作為更新已老化的醫療設施與基建項目。

不少選民反對合併

李美怡說，政府至今沒有應允所需的資金，也決意不會補助在合併

過渡期的費用，這樣會令此計畫在進行初期遭遇困難。士嘉堡醫院

董事局及行政總裁拜昂（Robert Biron）採取果斷決定，否決合併

方案，該會予以支持。

該會副會長譚耀榮醫生認為，兩院合併關乎很多細節問題，例如要

安排5,000名員工去留或重新調配職位；紅河谷醫療體系位於阿積

士的分院合併情況未有明確資料。兩間醫院過去花了不少人力物

力，研究合併方案。省府先前承諾給予的300萬元只是基建項目，

並非合併經費，與所需撥款有很大距離。

由於處理合併事情要進行詳細的研究方案，政府卻一直沒有明確承

諾，也欠缺足夠撥款，無法達到合併目標。

李美怡指出，士嘉堡地區在醫療服務方面有其獨特訴求，該區有不

少婦女和兒童，以及新移民，他們要到就近居所的醫院診治，但在

商討兩院合併以來，未有政客予以支持。

據了解，有不少選民反對合併方案，他們擔心會把現有服務資源撤

走，如果沒有政府資助，相信合併會失敗，同時社區必定會承受削

減門診服務的痛苦，以補助合併的需求。令人感到可惜的是，政府

與地區醫療網絡未有就合併方案告吹作出回應，也不向社區交待，

更不以病人及市民的利益為優先考慮因素。
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